



# 音羽通信

令和6年4月12日 第2号

文京区立音羽中学校

文京区大塚1丁目9番24号

## 令和6年度の始まりにあたり —保護者の皆様へ—

校長 齊藤 正富

令和6年度は、8日に始業式、9日には99名の新入生を迎えて入学式を行い、本校は309名の生徒と開校16年目をスタートいたしました。引き続き、安全と安心を最優先に保護者の皆様からお預かりしているお子様を、本校の教育活動を通じて、自分の目標を達成し、地域の皆様からも愛されるよう、教職員一同で支えてまいります。皆様には、本校の取組への一層のご理解とご支援を賜りますようお願いいたします。

今年度の取組は、別にお示しする「学校経営方針」にあるとおり、お子様に対して「丁寧に面倒見の良い」対応を実践し、音羽中学校を『自己実現(なりたい自分になること)ができる学校』にすること、『文京一の学校』にすること、『チーム音羽』を掲げて、地域に貢献できる生徒を育てることを目指して取り組んでまいります。皆様には、地域の皆様とともに学校と生徒一人一人を支えていただく一員として、本校の取組をお支えくださるようお願いいたします。

私から、皆様に留意していただきたいお子様の言動として、「SNS」について触れておきます。学校では一人一台端末を貸与して学習活動を展開しています。また、お子様に携帯の端末を買い与えているご家庭もあろうかと存じます。これらの使い方については、学校としてタブレット端末の利用について周知しておりますが、各家庭においても、与えている保護者として責任を果たすようお願いいたします。携帯端末やSNSは、環境が変わり新しい仲間とのコミュニケーションを図る上で便利ではありますが、その分リスクも小さくありません。学校でも注意喚起をいたしますが、学校の内外で実際にトラブルが起きております。皆様と協力して、問題の発生と被害の未然防止を果たしたいと存じます。また、お困りのことがあれば、学校までご相談ください。

今年度は、土曜授業公開が昨年度までの年間8回から5回になりました。これによって、来校の機会が減るとお考えにならず、行事、保護者会、懇談会、教育相談、PTA活動や部活動等の機会を活用いただいたり、必要に応じて来校いただいたりするなどして、お子様の様子、学校の様子をぜひご覧ください。修学旅行、運動会、ハケ岳移動教室、職場体験学習などの諸行事も予定どおりの開催に向けて、準備を進めております。仮に、お子様から「見に来ないで!」と言われていても、気にせずどうぞ来校ください。その上で、たくさんのごことを私たち教職員とも共有させていただきたいと考えております。

今年度の教職員の配置については、「音羽通信 第1号」にてお知らせしたとおりです。教職員一同、お子様が掲げた目標が一つでも多く達成できるよう、全力で支えてまいります。一年間どうぞよろしくようお願いいたします。